

Miércoles 15 de noviembre de 2006

Minimizan llamado de Ollanta Humala a la insurgencia

Sostiene que nacionalista habla de pobreza, pero se arrima a billetera de Hugo Chávez.

Mekler dice que alianza entre el PNP y UPP "está amenazada y en evaluación".

Las reiteradas alusiones del ex aspirante a la Presidencia Ollanta Humala a la posibilidad de encabezar una insurgencia popular en contra del actual gobierno no le quitan el sueño a los oficialistas quienes, por el contrario, las han minimizado.

Consultado al respecto, el presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén, comentó que los llamados de Humala a la insurgencia "muestran un comportamiento temperamental y violentista por parte de un señor que, en determinado momento, aspiró a representar al Perú", y advirtió que este nivel de confrontación afecta al sistema democrático. No obstante, restó importancia a las opiniones del líder nacionalista.

"Afortunadamente nadie le va a hacer caso, ha perdido mucho respaldo en el sur", añadió, tras descartar que la posición de Humala constituya un riesgo pues -dijo- "la población entiende que el camino por el que se consolida el crecimiento económico del país no es un golpe de Estado".

Agregó que la pretensión de Humala de soliviantar al Estado democrático, en paralelo a la participación de su agrupación en las elecciones ediles y regionales de este fin de semana, pone al descubierto su doble discurso. Uno que, agregó, se repite en materia económica, "pues por un lado el ex candidato levanta la voz de los pobres, pero se arrincona donde el señor Hugo Chávez que tiene una billetera llena de petrodólares".

MARCA DISTANCIA. Entre tanto, en predios nacionalistas, la prédica insurgente de Humala tampoco tiene seguidores. El legislador Isaac Mekler fue claro al marcar distancia de cualquier proyecto violentista, y tratando de ponerle paños fríos a la situación, alegó que cuando su líder habla de insurgencia se refiere a aquella que surge de los votos, y no a la que implica el uso de las armas. Incluso, ensayó como explicación que las palabras del ex aspirante presidencial obedecen a su "nerviosismo" por la cercanía de la lid electoral.

Mekler se refirió también al enfrentamiento registrado en Puno entre humalistas y upepistas, y manifestó que hechos de este tipo ponen en riesgo la continuidad de la alianza en el Congreso. "La unidad está amenazada y en constante evaluación", comentó. Su opinión fue respaldada por el presidente de UPP, Aldo Estrada, quien adelantó que los últimos incidentes ameritan una evaluación inmediata de la situación. "Vamos a evaluarla, pero si las

agresiones continúan, todo se extinguirá, (la alianza) se irá por la borda", subrayó, tras adelantar que la fecha límite sería el término de la primera legislatura, que concluye el 15 de diciembre.